

安全・安心な道路作り「吉備津歩道編」～工事が完了しました～

2019.01.15



こんにちは！交通対策課です。
明けましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、歩行者・自転車が安全に通行できるように
歩道を整備していた吉備津ですが

ついに…

完成しました！

歩道が途中でなくなっていて、
通る時に車が近くなって危なかった箇所に歩道を整備しました。



歩道が無いので歩道を整備しました。

歩道が狭くて通りづらかった箇所は
なんとということでしょう…！！
水路の上に歩道を整備し、広々と生まれ変わりました。



歩道が狭いので、水路の上に歩道を整備しました。

この綺麗に整備された歩道を
現場近くの鯉山小学校の児童のみなさまに通っていただきました。



そして歩道を通ってみた感想を
児童にインタビューさせていただきました。



「歩道ができて通やすくなったし、よかったと思う」
と笑顔で答えてくれました☆

また、よく通学路に立って児童の誘導をしている連合町内会長の練尾さんは「ずっと危ないと思っていた所に歩道ができて、これで児童が安全に通行できる。周りにも好評ですよ。よかったです。」と仰っていました。



工事には約2年かかりましたが、児童が安全に通行できるようになって本当に良かったです

これからも通学路の安全対策を進めて行こうと思います☆

記事作成：交通対策課 ペンギン